
Compte-rendu de la réunion de l’EAP du17 avril 2024 

~ Retour sur les temps de Carême et de Pâques                                                                                                                      
-- Journée du Pardon à retravailler :                                                                                                                              
il y a eu trop d’attente pour la confession des enfants qui sont arrivés en groupe ( il 
vaudrait mieux que les arrivées s’échelonnent au cours de la journée ) ; il faudra revoir 
le temps de l’accueil et envisager un fond musical  De même, les adultes présents ont 
parfois renoncé face au temps d’attente ; pourquoi ne pas leur réserver plutôt le 
dimanche « une journée pour Dieu » avec la messe le matin et les confessions l’après-
midi…   Á rediscuter à la réunion de caté de la rentrée de septembre.                                                                                                    
– Dimanche des Rameaux :                                                                                                                                         
la célébration du samedi soir à Bruay Thiers était consacrée aux enfants et à 
« solidarité-quartiers ». Beaucoup d’enfants présents ont participé à des activités 
préparatoires, il a manqué d’échanges avec les membres de ‘solidarité-quartiers’, il a 
manqué aussi d’un goûter.                                                                                                                                
Grande affluence à Condé le dimanche, la plupart des fidèles sont restés très priants 
jusqu’à la fin de la messe                                                                                                                                                    
-- Triduum pascal :                                                                                                                                                                                     
-Jeudi Saint à Thiers : les deux paroisses étaient bien représentées, la messe très belle                                
-Vendredi Saint :  très peu de monde au Chemin de Croix dans les remparts ( sans 
doute par un défaut de communication) mais une grande assemblée à l’office de la 
Passion dans l’église Saint-Wasnon                                                                                                                                         
-Samedi Saint : très belle veillée pascale à Hergnies ; il faudra essayer de conserver 
cette célébration  qui est maintenant ‘ancrée dans les esprits’, mais cela dépendra du 
nombre de célébrants disponibles puisqu’il y aura une veillée aussi à Bruay Sainte-
Pharaïlde.                                                                                                                                                               
Dimanche de Pâques : belle célébration à Condé avec beaucoup de monde 

Les enfants des professions de foi ont reçu le jeudi leur aube, le vendredi une Bible et le 
samedi la Lumière ; de bons moments qu’il faudra réitérer l’an prochain. 

~ ’Clocher de l’union’ à Bruille :                                                                                                                 
Nathalie Prate s’est proposée pour être relais entre l’association et l’EAP. Les 
polémiques s’estompent ; une convention va être signée avec le diocèse, le Père Hervé 
validera ou non les activités proposées. La paroisse pourrait être présente à la brocante 
et au marché de Noël, pourquoi pas avec les enfants du caté… 

~ Commission de sécurité à Saint-Wasnon :                                                                                                     
après des bruits envisageant la fermeture de l’église, le Père Hervé a rendez-vous avec 
la commission le vendredi 19 ( à l’heure où ce compte-rendu est rédigé, quelques 
aménagements intérieurs vont permettre de garder l’église ouverte…) 

~ Journal Caméra : Le thème proposé est ‘le sport’ en écho aux jeux olympiques de cet 
été.  

 

la prochaine réunion est fixée le 22 mai à 18h30 à Condé 



 

 


